

ABSTRAK

Ira Sintya (1199240084), Pengaruh Investasi dalam Aktiva Tetap Dan Modal Kerja Terhadap Profitabilitas Pada Perusahaan Sektor Industri Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2017-2021.

Salah satu didirikan perusahaan yaitu untuk memperoleh keuntungan dan perusahaan industri memiliki peran penting bagi pertumbuhan perekonomian di Indonesia. Salah satu yang mempengaruhi profitabilitas bisa disebabkan dari investasi dalam aktiva tetap dan modal kerja. Didalam penelitian ini terjadi fluktuasi setiap tahunnya pada perusahaan sektor industri yang terdaftar di BEI dan ada penelitian yang terdahulu yang tidak konsisten.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah Investasi Dalam Aktiva Tetap Dan Modal Kerja Berpengaruh Terhadap Profitabilitas Pada Perusahaan Sektor Industri Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2017-2021 secara parsial dan simultan.

Teori yang digunakan pada penelitian ini yaitu teori investasi dalam aktiva tetap dan modal kerja. Pada teori investasi dalam aktiva tetap menggunakan rasio pertumbuhan atau growth dan teori modal kerja menggunakan rasio modal kerja

Metode penelitian yang digunakan yaitu deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi yang digunakan perusahaan sektor industri yang terdaftar di BEI pada periode 2017-2021. Pengambilan sampel menggunakan metode *purposive sampling*, berdasarkan metode tersebut diperoleh 12 perusahaan yang menjadi sampel penelitian ini. Teknik pengumpulan data menggunakan studi kepustakaan dan studi dokumentasi. Teknik pengolahan data yang dipakai model regresi data panel, pemilihan metode model pengujian data panel, analisis regresi data panel. Teknik analisis data yang digunakan yaitu uji hipotesis dan uji koefisien determinasi (R^2).

Hasil penelitian regresi data panel yang digunakan pada penelitian ini ialah *Common Effect Model* dengan menunjukkan investasi dalam aktiva tetap (X_1) memiliki nilai -4.99 atau negatif dan modal kerja (X_2) memiliki nilai 1.87 atau positif. Selanjutnya uji t menunjukkan investasi dalam aktiva tetap (X_1) tidak berpengaruh secara parsial terhadap profitabilitas (Y) yang ditunjukkan dengan nilai t_{hitung} -1.922 lebih kecil dari t_{tabel} sebesar 2.002 dan nilai signifikan $0.068 > 0.05$. Modal kerja (X_2) berpengaruh positif dan signifikan secara parsial terhadap profitabilitas (Y) yang ditunjukkan dengan nilai t_{hitung} 3.425 lebih besar dari t_{tabel} 2.002 dan nilai signifikan $0.002 < 0.05$. Hasil uji F menunjukkan investasi dalam aktiva tetap (X_1) dan modal kerja (X_2) berpengaruh signifikan secara simultan terhadap Profitabilitas (Y) yang ditunjukkan dengan nilai F_{hitung} 8.10 lebih besar dari F_{tabel} 3.16 dan nilai signifikan $0.002 < 0.05$. Dengan nilai R-Square sebesar 0.424 atau 42.4% yang artinya investasi dalam aktiva tetap (X_1) dan modal kerja (X_2) hanya mampu menjelaskan profitabilitas (Y) sebesar 42.4%.

Kata kunci : Investasi Dalam Aktiva Tetap, Modal Kerja dan Profitabilitas